

Artikel vom 17.12.2018

[Bär im taz-Interview](#)

„Flugtaxis sprengen Ihre Fantasie“



Die Staatsministerin im Bundeskanzleramt für Digitalisierung und CSU-net-Vorsitzende Dorothee Bär im Interview mit der taz über Digitalisierung: „Ich erlebe große Ängste. Wie viel Arbeitsplätze fallen weg, was bedeutet das für unser Sozialsystem? Deshalb entstehen jetzt auch solche Vorschläge wie die Idee eines bedingungslosen Grundeinkommens. Oder: Wenn wir alle wegrationalisiert sind und die Roboter uns übernommen haben, werden wir keine Rolle mehr spielen. Die Ängste habe ich persönlich überhaupt nicht, nehme sie aber ernst.“

Das vollständige Interview können Sie [hier](#) nachlesen.